

– Presseinformation der Controlware GmbH –

Controlware spendet an Dietzenbacher Tafel und Fahrradwerkstatt

Dietzenbach, 8. Dezember 2015 – Controlware, renommierter deutscher Systemintegrator und Managed Service Provider, fördert lokale Hilfsinitiativen mit Spenden in Höhe von insgesamt 4.500 Euro. Die Dietzenbacher Tafel, die Bedürftige mit Lebensmitteln versorgt, erhält 3.500 Euro. Die übrigen 1.000 Euro gehen an die Fahrradwerkstatt Dietzenbach, die Asylsuchende mobil macht.

„Als in der Region fest verwurzelt und einer der größten Arbeitgeber in Dietzenbach unterstützen wir gerne lokale Hilfsprojekte, die zur Philosophie von Controlware und der Gründerfamilie passen. Die Dietzenbacher Tafel und die Fahrradwerkstatt Dietzenbach sind Vorzeigeprojekte für Hilfsbedürftige in der Region. Wir unterstützen damit Initiativen, die im besten Sinne unternehmerisch sind und auf der Eigeninitiative ehrenamtlicher Mitarbeiter gründen“, sagt Hubert Potthoff, CFO von Controlware, anlässlich der Spendenübergabe an die Vertreter der Hilfsorganisationen im November 2015.

Dietzenbacher Tafel e.V.

Die Spende an die Dietzenbacher Tafel e.V. nahmen stellvertretend die beiden Vorstandsmitglieder Christel Germer und Magdalena Stoll entgegen. Der Dietzenbacher Ableger der deutschlandweit aktiven Tafeln startete bereits 2005 mit der Ausgabe von gespendeten Lebensmitteln und Kleidung an seinerzeit 35 Bedürftige. Mittlerweile versorgen zwischen 60 und 70 ehrenamtliche Helfer bis zu 1.000 Menschen pro Monat. Die Ausgabe erfolgt im Pfarrgemeindehaus der katholischen Kirche St. Martin. Zusätzlich unterhält die Tafel ein Außenlager im ehemaligen Firmengebäude von Controlware – zur Verfügung gestellt von der Familienstiftung von Dörte und Helmut Wörner.

Fahrradwerkstatt Dietzenbach

Die verbleibenden 1.000 Euro an Spendengeldern gehen an die Fahrradwerkstatt Dietzenbach, die alte Fahrräder instand setzt und Asylbewerbern zur Verfügung stellt. Nachschub an Rädern kommt von vielen Seiten: So spenden gesundheitlich eingeschränkte

Senioren, der Bauhof und das Fundbüro gebrauchte Fahrräder, die ausgedient haben oder bei Fundsachen-Versteigerungen keinen Abnehmer finden. Die Asylsuchenden erhalten die Fahrräder anschließend gegen eine kleine Gebühr. Die Controlware Spende wird jetzt genutzt, um das Ersatzteillager der Initiative aufzustocken.

Willkommens- und Hilfskultur in Dietzenbach

Die Fahrradwerkstatt Dietzenbach wurde im September 2014 vom Verein „Zusammenleben der Kulturen Dietzenbach e.V.“ gegründet. Die rund 100 ehrenamtlich arbeitenden Mitglieder des Vereins führen Immigranten und Deutsche bei einer Vielzahl gemeinsamer Aktivitäten zusammen. Das Angebot umfasst einen internationalen Chor, Mitternachtssport, regelmäßige Ausflüge, mehrere Frauengruppen sowie Frauen-Fahrradkurse für Migrantinnen und fördert so nachhaltig die Integration. Die Fahrradwerkstatt Dietzenbach ist im Rahmen des Vereins als Arbeitsgruppe in der Dietzenbacher Flüchtlingshilfe eingeordnet.

Bernd Schwefing, CEO von Controlware, erklärt im Rahmen der Spendenübergabe: „2015 haben wir anlässlich des 35-jährigen Jubiläums von Controlware eine Rad- und Wandertour der Mitarbeiter für den guten Zweck veranstaltet. Mit den Spendengeldern – die freundlicherweise von der durch Christiane Wörner vertretenen gemeinnützigen Controlware Stiftung aufgestockt wurden – unterstützen wir unter anderem Projekte in der Region. Bei der Dietzenbacher Tafel und der Fahrradwerkstatt Dietzenbach wissen wir sicher, dass unsere Unterstützung bei Menschen ankommt, die sie brauchen.“

3.428 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

Spendenübergabe in Dietzenbach bei Frankfurt am Main



Die Vertreter der Dietzenbacher Tafel (Magdalena Stoll, 2.v.l., und Christel Germer, 4.v.l.) und der Fahrradwerkstatt Dietzenbach (Gertrud Röhner, 5.v.l., Ingo Klingbeil, 3.v.r., und Jürgen Richter, r.) nehmen die Spende von den Controlware Geschäftsführern Hubert Potthoff (4.v.r.) und Bernd Schwefing (2.v.r.) sowie von Christiane Wörner als Vertreterin der Controlware Stiftung (3.v.l.) und Monika Heintze, Referentin Interne Kommunikation bei Controlware (l.), entgegen.

Hochaufgelöste Bilddaten erhalten Sie auf Anfrage unter michal.vitkovsky@h-zwo-b.de.

Über Controlware GmbH

Die Controlware GmbH, Dietzenbach, ist einer der führenden unabhängigen Systemintegratoren und Managed Service Provider in Deutschland. Das 1980 gegründete Unternehmen entwickelt, implementiert und betreibt anspruchsvolle IT-Lösungen für die Data Center-, Enterprise- und Campus-Umgebungen seiner Kunden. Das Portfolio erstreckt sich von der Beratung und Planung über Installation und Wartung bis hin zu Management, Überwachung und Betrieb von Kundeninfrastrukturen durch das firmeneigene ISO 27001-zertifizierte Customer Service Center. Zentrale Geschäftsfelder der Controlware sind die Bereiche Network Solutions, Unified Communications, Information Security, Application Delivery, Data Center und IT-Management. Controlware arbeitet eng mit national und

international führenden Herstellern zusammen und verfügt bei den meisten dieser Partner über den höchsten Zertifizierungsgrad. Das rund 600 Mitarbeiter starke Unternehmen unterhält ein flächendeckendes Vertriebs- und Servicenetz mit 15 Standorten in DACH. Im Bereich der Nachwuchsförderung kooperiert Controlware mit sechs renommierten deutschen Hochschulen und betreut durchgehend um die 50 Auszubildende und Studenten. Zu den Tochterunternehmen der Controlware Gruppe zählen die Controlware GmbH, die ExperTeach GmbH, die Networkers AG und die Productware GmbH.

Pressekontakt:

Stefanie Zender
Controlware GmbH
Tel.: +49 6074 858-246
Fax: +49 6074 858-220
e-mail: stefanie.zender@controlware.de
www.controlware.de (Homepage)

Belegexemplare bitte an:

Michal Vitkovsky
H zwo B Kommunikations GmbH
Tel.: +49 9131 81281-25
Fax: +49 9131 81281-28
e-mail: info@h-zwo-b.de
www.h-zwo-b.de (Homepage)